雷

豊田中学校 学校だより

豊田の里

平成 30 年 9 月 21 日 第 7 号 発行 豊田中学校

体育大会を開催しました

雨により延期された体育大会は、9月19日(水)絶好の天気、秋空の下、たくさんの御来 賓・保護者、地域の皆様に御来校いただき、盛大に開催されました。53回を数える豊田中 学校体育大会は、一体校の工事を来年度に控え、一つの区切りを迎えます。

今年の体育大会のスローガンは、「燃やせ 絆の魂を つかみとれ 頂点の座を」。3年の鈴木日茉莉さんが考えてくれました。天候に左右され、なかなか練習時間が確保できない中での本番でしたが、どの競技でも生徒たちの真剣な顔とたくさんの笑顔、盛大な声援

の声が鳴り響く、すばらしい一日になりました。閉会式で、実行委員長の内藤華之さんが、当日まで支えてくれた多くの方々への感謝の言葉を述べていました。本当にありがとうございました。



~ 体育大会 スナップショット ~



































~台風 21 号及び北海道胆振東部地震 緊急災害支援募金~

体育大会当日、表記支援募金へ御協力をいただきました。短時間で急な取組にもかかわらず、7,042 円の 義援金が集まりました。日赤を通じて送金させてい ただきます。ありがとうございました。